

AMPLÍA CAEM RED DE AGUA POTABLE EN EL ORO

- *Invierten 3.9 millones de pesos en la instalación de la red de 5,827 metros lineales, en beneficio de 228 familias.*

El Oro, México, 3 de mayo del 2016.- La Secretaría de Infraestructura, a través de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM), realiza la ampliación de la red de agua potable en la comunidad de Tapaxo, en el municipio de El Oro, para tener mexiquenses con mejores servicios.

José Manuel Camacho Salmón, vocal ejecutivo de la CAEM, informó que la obra consiste en la colocación de 5 mil 825 metros lineales de tubería, 3, 2.5 y 2 pulgadas de diámetro, así como la colocación de las tomas domiciliarias en 228 hogares.

“Con la ampliación de esta red de agua potable, garantizamos que más de 880 personas reciban en sus domicilios agua que se traslada desde la zona de captación hasta la puerta de su casa, con condiciones óptimas de calidad y en cantidad suficiente”, explicó Camacho Salmón.

Resaltó que de esta forma, los habitantes de El Oro, en esta comunidad de Tapaxo, pueden tener la certeza de que el agua que reciben en sus hogares cuenta con los estándares de calidad, al ser sometida a los procesos de saneamiento y desinfección para ser consumida por los habitantes sin riesgo alguno.

Camacho Salmón destacó que las obras no solo consistieron en la ampliación de la red, sino en el mejoramiento de las redes existentes, a fin de procurar la modernización de las mismas, para combatir la derrama del líquido por las redes de distribución.

Con estas acciones, explicó el vocal ejecutivo de la CAEM, el Gobierno del Estado de México realiza las acciones necesarias para ampliar la cobertura de agua potable, que hoy es superior a 95 por ciento, y que para el final de la administración se estima sea de 97 por ciento.